

Un membre du PSUV déclare que le peuple vénézuélien est un exemple de résistance



Caracas, 23 août, (RHC).- Manuel Molina, membre du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, a signalé que son pays est un exemple de résistance stoïque face à la guerre non conventionnelle encouragée par des secteurs de l'extrême droite appuyés depuis l'étranger.

Manuel Molina a expliqué que son pays est victime d'agressions économiques et des campagnes médiatiques de discrédit qui ne pourront être vaincues qu'avec l'union civile et militaire.

Ce délégué du PSUV dans l'état de Mérida a signalé que les actions de l'opposition sont conçues pour déstabiliser la Révolution bolivarienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/103519-un-membre-du-psuv-declare-que-le-peuple-venezuelien-est-un-exemple-de-resistance>



Radio Habana Cuba